

DAFTAR ISTILAH DAN SINGKATAN

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
PT	: Perseroan Terbatas, merupakan badan usaha yang modalnya terdiri dari saham orang banyak dan sebagian saham merupakan pemilik pendirinya.	1
MTO	: <i>Make To Order</i> , merupakan sistem produksi yang membuat produknya sesuai permintaan konsumen.	1
PAM	: <i>Process Activity Mapping</i> , merupakan alat untuk memetakan aktivitas produksi secara keseluruhan melalui sebuah tabel dan melakukan klasifikasi sesuai dengan jenis aktivitasnya.	6
VSM	: <i>Value Stream Mapping</i> , merupakan suatu metode untuk memahami aliran material dan informasi dalam suatu urutan proses kerja.	6
VA	: <i>Value Added</i> , merupakan aktivitas yang dapat memberi nilai tambah kepada produk dan pelanggan.	6
NNVA	: <i>Non-necessary Value Added</i> , merupakan aktivitas yang tidak memberikan nilai tambah terhadap produk tetapi tetap dibutuhkan dalam proses produksi.	6
NVA	: <i>Non-Value-Added</i> , merupakan aktivitas tidak bernilai tambah untuk produk yang dapat menyebabkan pemborosan.	6

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
<i>Waste</i>	: Aktivitas yang dilakukan dengan sia-sia yang akan memperpanjang <i>lead time</i> .	7
PDCA	: <i>Plan, Do, Check, Action</i> , metode penyelesaian masalah dengan siklus berulang,	13
5W + 1H	: <i>What, when, why, who, where</i> dan <i>how</i> , metode menggali informasi dari sebuah permasalahan	25
BKA	: Batas Kontrol Atas, batas nilai maksimal dari suatu data penelitian.	26
BKB	: Batas Kendali Bawah, batas nilai minimal dari suatu penelitian.	26
MTM	: <i>Method Time Measurement</i> , metode perhitungan waktu tidak langsung berdasarkan studi gambar gerakan kerja.	28
TRIZ	: <i>Theory of Inventive Problem Solving</i> , metode pemecahan masalah dengan mengeliminasi kontradiksi sehingga menghasilkan solusi yang inovatif.	31
ANSI	: <i>American National Standard Institute</i> , organisasi nirlaba swasta yang mengawasi pengembangan standar untuk produk, layanan, proses, sistem dan personel di Amerika Serikat.	84
DLH	: Dinas Lingkungan Hidup, pelaksana pemerintah daerah di bidang lingkungan hidup.	94